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約束違反！これが川崎市や市民が求めていた環境保全事務所なの？ 
―川崎市議会ではリニア陳情が継続審議にー 
昨年１２月に住民が市議会に提出した陳情の審議が３月１３日 

午前、まちづくり委員会で行われた。陳情は、「ＪＲ東海が市内 

中原区に開設した神奈川工事事務所川崎分室（写真）は、常駐者 

も置かず、電話もない。市長や市民が求めた環境対応の窓口では 

ない。約束違反であり、改めて百合ヶ丘、溝の口、武蔵小杉駅前 

など市民にとって至便な場所に設置するよう市議会に尽力を求め 

る」という趣旨。 

この日の委員会では猪股美恵委員が「１４６万川崎市民と市長 

を愚弄したものであり、許されない。約束通りに環境保全事務所 

を開くよう市は強く求めるべき」と強い口調で対応を迫った。また、 

「説明会ではＪＲ東海は残土処理で排水を矢上川に流すなど許されない発言をしており、アセスの

手続きを巻き戻すべきだ」と述べ、その上で、これまで理解を得られなかった問題が多いので、市主

催でＪＲ東海を出席させた説明会を早急に開くよう求めた。これに対し、市のまちづくり局側は、「Ｊ

Ｒ東海はいろいろな点で誠意が感じられない。事務所については引き続き常駐職員や電話を置くよう

求めて行く」、「説明会については工事説明会以前に必要があれば行うようＪＲ東海に求める」などと

消極的姿勢に終始した。陳情について猪股委員は「採択」を主張したが、病欠した共産党委員を除く

会派が全て「継続審議」の意向を示し、採決の結果、市議選があるため、事実上の廃案である継続審

議となった。 

「リニア新幹線に関する」アンケート 

21名の市議会議員候補者より回答がありました！ 
      ―自民・公明・民主からは回答ありませんでしたー   
４月の統一地方選挙による川崎市議会選挙を前にして、リニア新幹線を考える東京神奈川連絡会は、

現職・新人を含めた８０名以上の候補者に「リニア新幹線に関する」アンケートを行いました。結果、

２１名の候補者より回答がありました（見開き２-３ページに掲載）。 

 市議会の大会派である自民党、公明党、民主党からは一人の方も回答が無く大変残念です。私たち

は、市議会選挙に立候補される皆様がリニア新幹線の沿線の問題を真剣に考え、沿線に住む川崎市民

の生活と権利を守る活動に取り組まれることを切に願うものです。  

 
ここが問題！リニア新幹線 NEWS ３月号外 

発行：リニア新幹線を考える東京・神奈川連絡会 

天野捷一（中原・高津）０９０－３９１０－８１７３ 

山本太三雄（宮前）  ０９０－８７７５－１８７９ 

矢沢美也（麻生・多摩）０９０－６１０８－６５６８ 

 

  
ＪＲ東海が中原区に設置し、工事事

務所と称する、横須賀線ガード下の

プレハブ小屋 

 


